



**Réunion du bureau
du 1^{er} avril 2021 à 17h (heure de Paris)
Relevé de conclusions**

ÉTAIENT PRESENTS : M. Denis MATHEN, Président, M. Nicolas DESFORGES, Secrétaire général ; M. Félicien AMANI, Vice-président ; Mme Valérie PENEAU, Trésorière ; Mme Patricia-Dominique LACHAT, Trésorière-adjointe ; M. Christian HEBRANT ; M. Yao DIEUDONNÉ, M. Eugène EKOUÉ, M. Luka DE SILVA.

La prochaine réunion du bureau de l'APREF est fixée au

Vendredi 7 mai à 17h30 (heure de Paris)

La réunion aura lieu par visioconférence sur Zoom

ORDRE DU JOUR

- I- Présentation des avancées de la feuille de route**
- II- Point d'étape sur le Forum de Namur**

I- PRÉSENTATION DES AVANCÉES DE LA FEUILLE DE ROUTE

LETTRE DE DIFFUSION TRIMESTRIELLE

La lettre n°1 sera diffusée aux membres, au fichier contact et sera publiée dans l'espace public du site internet. Les prochaines lettres seront réservées aux membres. Seul l'édito sera accessible à tous. Un bandeau dans la lettre n°1 informera les lecteurs de cet accès réservé. Le bureau valide la lettre sous réserve de corrections et d'ajout de l'édito de M. Mathen.

ADRESSE COURRIEL APREF

Une adresse courriel fonctionnelle générique APREF a été créée, afin d'assurer une continuité malgré le changement de chargé de mission. L'adresse sec-gen@apref.fr sera utilisée à partir de fin avril, lorsque Zoé DOGBEAVOU, la nouvelle chargée de mission, entrera en fonction.

PLAQUETTE DE PRÉSENTATION DE L'ASSOCIATION

La plaquette sera diffusée à l'ensemble des membres, au fichier contact, aux membres de l'ACPHFMI et sur le site Internet. Une annonce sera également effectuée sur les réseaux sociaux. Le bureau valide la plaquette sous réserve de corrections.

COURRIEL AUX DÉLÉGUÉS TERRITORIAUX

Le bureau valide le courriel sous réserve de corrections de forme.

CONTACT DES ADHÉRENTS POTENTIELS

M. Hébrant a contacté le Gouvernorat de Tunis, l'Université Lafayette et la Délégation générale du Québec sans réponse pour l'instant. M. Mathen a contacté l'Ambassadeur du Maroc à Bruxelles qui a manifesté un grand intérêt pour l'association et relaye notre proposition d'adhésion et d'intervention au Forum auprès de son gouvernement.

M. Desforges s'est entretenu avec Mme Souleimani, conseillère de l'Ambassadeur du Maroc à Paris qui transmet également notre proposition d'adhésion et d'intervention et organisera au retour de l'Ambassadeur une rencontre. L'APREF accueille par ailleurs quatre nouveaux membres : deux représentants de l'État haïtiens et deux préfets guinéens.

APPEL À COTISATION ET FRAIS BANCAIRES

Mme Peneau et Mme Lachat présenteront pour le prochain bureau un tableau d'état des lieux des cotisations et un point sur les frais bancaires de l'APREF.

II- POINT D'ÉTAPE SUR LE FORUM DE NAMUR

PROGRAMME PRÉVISIONNEL

Une version actualisée du programme vous est envoyée en pièce-jointe.

BUDGET PRÉVISIONNEL

M. Mathen présente un premier état des lieux des dotations au Forum : l'APREF propose une dotation de 5 000 €, le Gouvernement de Namur de 10 000 € et le premier partenaire privé, *Ethias assurance*, 1 000 €. Une sollicitation de financement à l'OIF a été effectuée. M. Mathen relancera l'OIF. Un budget prévisionnel sera proposé au prochain bureau. La question de la prise en charge de l'hébergement et du transport des membres du bureau sera abordée lorsque les ressources et les charges du Forum seront mieux identifiées.